

Santé

Vaucluse : l'association Caire 84 veut développer son aide sur l'ensemble du territoire français

L'association Caire 84 (Cancer aide info réseau entrepreneur) a pour ambition de créer une fondation afin d'essaimer sur tout le territoire. Elle cherche des bénévoles pour atteindre cet objectif.

Par **Le Dauphiné Libéré** - Hier à 12:10 | mis à jour hier à 14:43 - Temps de lecture : 2 min



L'équipe espère créer une fondation afin d'essaimer sur tout le territoire et recherche des bénévoles dans le but d'étoffer l'équipe dans le Vaucluse. De gauche à droite, debout, Pierre Marquestaut et Françoise Gimenez, assises Océane Roumieux, chargée de mission, et Jany Nahon. Photo Le DL/Françoise ARNAUD

L'association Caire 84 a été créée en 2018, sur le modèle de Caire 13, sous l'impulsion de Jean-François Cesarini, député LREM du Vaucluse décédé d'un cancer l'année dernière, avec la complicité de Pierre Marquestaut, président, de Jany Nahon, vice-présidente, et de nombreux partenaires. L'association assure une prise en charge gratuite et personnalisée des chefs d'entreprise, des artisans, des

agriculteurs, des travailleurs indépendants, des commerçants atteints de cancer ou d'une maladie invalidante pendant leur parcours de soin et lors de la reprise du travail.

Après une première rencontre avec une chargée de mission, une équipe pluridisciplinaire bénévole va aider le bénéficiaire dans ses démarches administratives, juridiques et sociales. Le but est d'assurer la pérennité de l'entreprise pendant cette épreuve de la vie, de maintenir l'activité professionnelle et de garder une situation financière stable.

21 personnes physiques et morales sont accompagnées actuellement par l'association vauclusienne. « Au fil du temps, nous avons une vision globale de la personne en tenant compte aussi bien de la sphère professionnelle, familiale que privée », confie Jany Nahon.

ACTUALITÉ DES MARQUES



Découvrir

Le Black Friday est lancé

03	04	26	37
Jours	Heures	Minutes	Secondes

Inspired by  invibes

Françoise Gimenez a soutenu, avec des proches, un ami chef d'entreprise victime d'un AVC. La gestion de sa société à ce moment-là a été une épreuve difficile qui s'est rajoutée à la maladie. Grâce aux bénévoles experts de Caire 84, il a pu entamer des démarches et retrouver une vision claire de sa situation.

L'association vient de conclure un partenariat avec la Carsat Sud-Est, en lien avec le nouveau plan annoncé par le gouvernement qui entrera en vigueur en 2022 et qui s'inscrit dans une volonté politique d'aider les indépendants en leur accordant une meilleure protection santé et sociale. Dans le Vaucluse, 104 000 habitants sont affiliés à des régimes spéciaux. Il y aurait parmi eux en moyenne 6 360 autoentrepreneurs et 6 338 travailleurs indépendants, soit un total de 12 698 personnes qui pourraient être concernées par le dispositif du fait de leur statut professionnel.

Caire 84, 40 rue François 1er. Tél. 07 83 56 37 05 ou contact@caire84.org
www.caire84.org

Santé

Social



À LIRE AUSSI

Offre Lenovo Black Friday | Yoga Slim 7 Pro 16

Lenovo | Sponsorisé

[Promo] 50 euros de réduction sur ScanWatch !

Withings | Sponsorisé